

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian dan pembahasan yang telah uraikan pada bab sebelumnya, maka penulis dapat menyimpulkan bahwa:

1. Berdasarkan hasil analisis data di lapangan, dapat disimpulkan bahwa pada implementasi akad *istishna* jual beli di Baskoro Cloth Corporation Kabupaten Cirebon telah memenuhi segala ketentuan-ketentuan yang sudah terdapat dalam fatwa Nomor 06/IV/DSN-MUI/2000 tentang jual beli *istishna*.
2. Berdasarkan hasil analisis data di lapangan dapat disimpulkan bahwa cara menyelesaikan masalah jika barang pesanan yang tidak sesuai spesifikasi yang diinginkan pembeli yaitu komunikasi kembali kepada buyer atau konsumen, jika buyer tidak masalah maka tidak ada pengerjaan ulang, jika ingin pengerjaan ulang maka akan ada tambahan biaya agar meminimalisir kerugian. Dari hasil penelitian yang peneliti lakukan berkenaan dengan pembatalan akad jual beli, peneliti menemukan permasalahan pembatalan ini disebabkan karena kekurangan biaya dari konsumen. Adapun penyelesaian yang dilakukan dalam pembatalan ini yaitu dengan jalan perdamaian, sehingga tidak menimbulkan suatu permasalahan yang berlarut-larut antar pihak dan masih tetap bisa menjaga tali silaturahmi antara sesama. Kesimpulan ini saya rujuk dari perspektif fatwa DSN-MUI Nomor 06/DSN/MUI/IV/2000 dalam putusan kedua tentang keuntungan barang pada ayat (7) yang berbunyi: “Dalam hal terdapat cacat atau barang tidak sesuai dengan kesepakatan, pemesan memiliki hak *khiyar* (hak memilih) untuk melanjutkan atau membatalkan akad”.

B. Saran

Berdasarkan hasil yang diperoleh di lapangan, penulis menyampaikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Dengan mengetahui ketentuan-ketentuan yang ditetapkan oleh Fatwa DSN-MUI tentang jual beli *istishna* diharapkan Baskoro Cloth Corporation lebih bijak dalam melakukan praktik bermuamalah sehingganya mendapatkan barokah dari bermuamalah itu sendiri.
2. Bagi konsumen, yaitu pihak pemesan sebelum pembuatan barang yang dipesan diharuskan memberi informasi yang detail mengenai spesifikasi produk yang ingin dipesan secara lengkap di Baskoro Cloth Corporation. Hal ini untuk mengurangi ketidaksesuaian antara pesanan di awal dengan hasil jadi barang. Selalu komunikasi dengan produsen untuk mengetahui barang yang dipesan agar tidak terjadi kurangnya komunikasi antara pihak produsen dengan pihak konsumen.

